

COLORS  
FUTURE!  
ACTIONS  
KAWASAKI 100th



# かわさき3Rニュース

～ごみ減量 未来へつなげる エコ暮らし～

第51号

令和7年2月発行



かわさき3R推進キャラクター  
かわるん

## 令和7年4月から幸区・中原区で「プラスチック資源」の分別収集スタート!

- 令和7年4月から幸区・中原区で「プラスチック製品」と「プラスチック製容器包装」をまとめ、「プラスチック資源」として収集してリサイクルする取組を開始します。
- 令和6年4月に川崎区で開始し、令和7年4月から幸区・中原区、令和8年度に市内全域で実施します。
- 普通ごみを燃やすときには、地球温暖化の原因となる多くの温室効果ガスが発生します。現在、そのうちの約8割がプラスチックを燃やすことによるものです。汚れているものやにおいの強いものも迷ったら「プラスチック資源」に出してください。

幸区・中原区に  
お住まいの方は4月から



プラスチック素材のものは  
同じ袋に入れて

これまでの  
プラスチック製容器包装と  
同じ曜日・同じ集積所に  
出してください

概要はこちらをご覧ください



市HP



説明動画



## 武蔵小杉駅周辺の散乱防止及び路上喫煙防止重点区域の拡大について

1月20日(月)に武蔵小杉駅周辺の散乱防止及び路上喫煙防止重点区域を拡大しました。重点区域内では、指導員が巡回するほか、定期的にキャンペーン(呼びかけや清掃)を実施し啓発活動を行います。

このほかに、毎月各区の主要駅で「路上喫煙防止・ポイ捨て禁止キャンペーン」を実施しています。誰でも参加することができますので、ぜひ気軽にご参加ください。詳しい場所や日程は、市ホームページやX(旧ツイッター)「川崎市ごみゼロ・環境情報」でお知らせします。

※清掃活動に必要な物品(ベスト、火バサミ、軍手、ごみ袋)は市が用意します。



重点区域について



キャンペーンについて



X(旧ツイッター)

